横浜市立 中川西小学校

● 令和5年10月31日発行

山

11 月号

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/nakagawanishi/

なかよし運動会 2023

校長 村越直之

真っ青な空、白い雲、やわらかな日差し。過ごしやすい日が続いています。 先日は、学校運営協議会委員の方々をご来賓にお迎えして、「第33回なかよし 運動会2023」を開催しました。保護者の皆様のたくさんの温かいご声援を受け、 子どもたちは今までの練習の成果を発揮しようと、自信に満ちた表情で演技、競技 に力いっぱい取り組みました。誠にありがとうございました。

♦◆ 5年… チバリヨー!!☆エイサー☆

力強い発声、自信に満ちあふれたばちさばき、引き締まった表情が、ふだんの5年生の一生懸命な姿をよく表していました。運動会の開始早々、心を打たれました。

◆◆ 1 年… わくわく ドドド 1 年生 ◆◆

「好きこそものの上手なれ」の言葉のとおり、大好きな歌や踊りの習得が速く、 振付けの細部や移動まで確実に覚えることができました。かわいさだけではない 1 年生の素晴らしい演技でした。

♦◆ 3年… カラフル☆ダンスホール ◆◆

音楽を楽しみ、リズムを感じながら全身を大きく動かしながら表現しました。最後は集合写真のように、笑顔でポーズを決め、一体感が伝わりました。

子どもたちの笑顔と、豆絞りを巻いて引き締まった表情が交互に見られ、入学から 1 年半の大きな成長を感じました。手と鳴子が一体化しているようでした。

◆◆ 4年… ハピネス!フラッグ・オブ・ドリームズ

休み時間の練習の様子から、子どもたちが心からこの演技を成功させたいという気持ちをもっていることが伝わってきました。風を切る音が一つになり、フィナーレでは、子どもたちの表情に、「やったぞ」という達成感が表れていました。

◆◆ 6年… 挑戦 ~中西ソーラン 2023~

練習の初めの段階から、力強い声が出ていました。「やっぱり6年生。立派だな。」「かっこいいな。私もいつか…」と誰もが思いました。全学年が憧れ、全ての参観者が中西小のリーダーに期待と感謝を込めて惜しみない拍手を送りました。さすがです!ありがとう!

運動会実施にあたり、PTA 会長をはじめ役員の方々、おやじの会の皆様にご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。事後のアンケートでは、午前一斉開催、安全対策、会場設営、環境整備について、高い評価をいただきました。午前開催という限られた時間の中で子どもも職員も無理なく安心して取り組めるよう種目を精選しております。いただいたご意見を次年度の計画立案に生かし、よりよい行事の実施に努めてまいります。









